
ATA DA AUDIÊNCIA PÚBLICA, EM ATENDIMENTO À LEI DE RESPONSABILIDADE
FISCAL, REFERENTE À EXECUÇÃO ORÇAMENTÁRIA DO PRIMEIRO QUADRIMESTRE DE
2024.

Ãos vinte e nove de maio de dois mil e vinte e quatro, no plenário da Câmara Municipal
de Jundiá, às dezenove horas, reuniram-se a Comissão de Finanças e Orçamento e sob a
presidencia do Vereador Lielson Bonfim, Vereador Ednaldo Freitas da Silva Filho —Vice
Presidente e o vereador Wilson Teixeira da Silva Relator. Também estiveram presentes o
vereador Aldemir Mendonça, Eurico Wanderley Neto, Técnico Contábil da Prefeitura
Municipal de Jundiá/AL, Álvaro Devison Machado Secretário Municipal de Finanças; Amaro
Alves de Lima Gerente Municipal de Convênios, Contrato e Programas e o Senhor
Sebastião Marcos Souza da Silva, Secretário Municipal de Administraçãos, para realização
de Audiência Pública de Prestação de Contas, referente ao 1º Quadrimestre de 2024, em
cumprimento ao disposto no art. 92, 8 4º, da Lei de Responsabilidade Fiscal (Lei
Complementar n. 101/00), para acompanhamento das metas fiscais fixadas na Lei de
Diretrizes Orçamentárias. O evento é aberto a participação da comunidade jundiaense e as
perguntas do público àMesa podem ser direcionadas, no decorrer do evento. O Vereador
Lielson Bonfim Presidente da Comissão de Finanças e Orçamento, abriu a reunião da presente
Audiência Pública convidando de imediato o Senhor Eurico Wanderley Neto para apresentação
dos dados contá beis, alvo da presente Audiencia. Em seguida passa a palavra para a Sr. Eurico
Neto que faz uma explanação sobre os resultados referentes ao primeiro quadrimestre de
2024, encerramento de contas, demonstrando todos os índices do Primeiro Quadrimestre do
exercício de 2024, ou seja, em pessoal o Executivo aplicou 44,35% (limite prudencial
de 51,30% e máximo de 54,00%), explicando que neste Quadrimestre o município ainda está
abaixo do limite prudencial. Em Saúde o Municipio atingiu 14,85% (mínimo de 15%), em
Educação 14,31% (mínimo de 25%), considerou que o índice está acima do mínimo
necessário. No pessoal do magistério aplicou 45,88% do que vem do Fundeb (mínimo de 70%).
Demonstrou-se o comparativo das receitas arrecadadas durante o mês de janeiro a abril
de 2024 no valor total acumulado de R$ 18.850.654,33. A despesa liquidada nestemesmo
período foi de R$ 18.250.843,36. Esse dados são consolidados do município que envolve a
Administração Direta, Indireta e as contas do Poder Legislativo. Registra ainda que os dados
apresentados são dados consolidados já encaminhados à Secretaria do Tesouro Nacional,
em conformidade com o art. 9º da Lei de Responsabilidade Fiscal e na presente
Audiência serão explanados os dados compilados e que todos os dados inerentes à
apresentação estão disponíveis no Portal da Transparência para consulta Audiência Pública de
Prestação de Contas do LRF-1ºquadrimestre 2024. Em seguida faz a apresentação do
Relatório Resumido da Execução Orçamentária o estágio liquidada e o estágio empenhada;
Relatório Resumido da Execução Orçamentária Geral e por Órgão no estágio liquidada;
Resultado Primário; Resultado Nominal; Demonstrativo das Despesas com Pessoal;
Demonstrativo da Receita Corrente Liquida; e Relatório de Gestão Fiscal. Após explanação
do Técnico Contábil, O Presidente franqueou a palavra para o Sr. Alvaro Devison
Machado, Secretário Municipal de Finanças que disse ser um colaborador da Gestão
Municipal, afirmando que o cumprimento das Metas e do Plano Plurianual de
Investimentos estão sendo cumprindos e ainda mais falou que o Gestor Municipal



tem sido rígido quanto as despesas da administração e graças ao empenho do governo
federal estamos recebendo a titulo de transferencias especiais recursos financeiros que

tem servido para tornar nosso município um canteiro de obras. Coloca-se à disposição
para eventuais respostas às indagações dirigidas aos canais competentes de participação na
referida Audiência. Em seguida, faz uso da palavra o Relator da Comissão de Finanças e
Orçamento, Vereador Wilson Teixeira, agradecendo pela oportunidade de expressar suas
palavras de contentamento com o êxito da administração e também pela solidez das
infomações financeiras do município. Disse ainda que essa ação condiz a qualidade da
nossa administração. Franqueada a palavra aos presentes, o Senhor Sebastião Marcos,
Secretário de Administração explanou da importancia das audiencias públicas para dar
conhecimento aos presentes das ações financeiras do Município. Em seguida ninguém
fez uso da mesma, o Presidente da Comissão Lielson Bonfim agradeceu aos presentes
pela presença e também mais uma vez parabenizou a equipe da Gestão Municipal que
se fez presente para contribuir com o exito dos nossos trabalhos. Deu por encerrada a
Audiência que vai assinada por mim, que redigi a presente ata e pelos demais pessoas
que se fazem presente. Vereadores, bem como da população. Não havendo
questionamentos parabeniza os integrantes do Executivo pela explanação explicando os
referidos valores para a população. Salienta que a Câmara fiscaliza e caminha juntamente

com o Prefeito Jorge Galvão para uma gestão eficiente do Município de Jundiá/AL. Registra
que a Comissão de Finanças da Casa faz um bom trabalho, juntamente com o Presidente
Aldemir, que vem fazendo ótima gestão nos dois mandatos como Presidente da Casa
otimizando o orçamento do Legislativo. Em seguida agradece a oportunidade de apresentar
nesta Casa a Gestão Financeira Municipal e seu andamento quadrimestral para que
todos tenham conhecimento. Nada mais havendo a tratar, às vinte horas, é encerrada a
reunião, da qual, eu, Rutlea, redigi e lavrei a presente Ata que lida e achada conforme, segue
assinada por todos os presentes.

Câmara Municipal de Jundiá em 29 de maio de 2024.
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